

自然とともに生きる区。緑と人情豊かな“草場”

草場区には広川や耳納連山から連なる小高い丘があり、広川の水の恵みを受けた緑豊かな田園風景が広がっています。わたしたちは古くより水に親しみ、川を愛し、豊かな自然とともに生きてきました。これからも地域の人たちが集い、高齢者から子どもまでみんなが思いやりを持って、いきいきと暮らせる地域づくりを進めていきます。

もち米づくり

草場区では平成 22 年度から、JA 青年部の協力を得て、もち米作りに挑戦しています。苗作りから田植え、稲刈りまでを大人から教えてもらいながら、手作業で行っています。

1 月には、収穫したもち米で餅をつき、地域の皆さんに配付しました。また、同日午後に行った防災訓練と左儀長の後には、ぜんざいにしてみんなでおいしく頂きました。

このような活動が自然豊かなこの地域に愛着を持つことはもちろん、食育にも繋がっています。



がんばる！地域！

vol. 22
草場

コミュニティの希薄化が課題となっている現在、広川町では、地域のつながりをさらに深めるために「地域コミュニティ推進事業」を進めています。

各行政区単位で区民が主役の特徴ある活動を行っています。このコーナーでは、各行政区の取り組みを紹介していきます。第22回は「草場区」です。



ほのぼの会

奇数月の第2日曜日、高齢者を公民館へ招き、食事とふれあいの場を提供しています。

7月は子ども会の七夕会と一緒に、子どもたちが短冊を書いたり、スイカ割りをしたりする姿を、高齢者の皆さんは懐かしそう見つめていました。また、ほのぼの会は子どもたちへ紙芝居を披露したり、一緒に歌を歌ったりと、世代間の交流の場となりました。



空手道で全国大会出場！ 真総合空手道圏彗會 吉田丈さん

「POINT&K.O.第33回空手道選手権大会」への出場を決めた、真総合空手道圏彗會所属の吉田丈さんが、1月16日(火)に渡邊町長を表敬訪問しました。渡邊町長が「体調に気をつけて頑張ってきてください」と激励すると、吉田さんは「怪我のないように勝ち進み、入賞を目指します！」と語ってくれました。

吉田さんが出場する全国大会は、3月31日(土)に東京武道館で開催されます。



同様の学習を昨年6月、広川中学校3年生を対象に行いました。

税の意義・役割を考える 下広小で「租税教室」

1月23日(火)、下広川小学校の6年生を対象に「税金の意義・役割について」をテーマとした租税教室を行いました。

税金がない社会を描くDVDを観賞した後、「なぜ税金が必要か」「税金がなかったらどうなってしまうのか」を考えました。また、私たちが暮らす広川町や学校生活の中で、税金がどのように使われているのかを学びました。

児童たちは税について学び、社会に興味、関心を持つきっかけづくりになりました。

地域の活性化へ向けて 広川町分館活動・実践発表会



今年は一応区、清楽茶屋区、藤田区の分館活動が発表されました。

今年度の広川町分館活動・実践発表会が2月10日(土)、町民交流センター「いこつと」で開催されました。きらめき学習や通学合宿などの分館活動や、体育文化などの研究成果が報告されました。

地域防災拠点施設が完成 広川町消防団第4分団



消防団を中心とした地域防災力の強化、住民の防災意識の高揚を図るため、第4分団詰所(区域:太田・吉里・牟礼)を移転し、地域防災拠点施設を新築しました。町民の皆さまの生命・身体・財産を守り、防災面での期待・要望に応えられるよう、消防団員一同、より一層の訓練、点検に励みます。

広川町ば元気にするバイ！ 九州プロレス



来場者は400人越え！体育館内は熱闘で歓声が沸きました。



2月18日(日)、広川中学校の体育館で九州プロレスの試合が行われました。子どもたちを対象にしたプロレス教室の後、めんたい☆キッド選手ら10人のレスラーが登場。シングルマッチ1試合とタッグマッチ2試合を行い、コーナーポストからの飛び技など、次々と多彩な技を披露しました。

当日はなんと、広川まち子ちゃん(っ)もプロレスデビューー泣いてしまう場面があったものの、妥協知らずのレスラーに果敢に立ち向かい、見事勝利を収めました。

上広小 奨励賞を受賞 第68回福岡県学校図書館コンクール



1月24日(水)、福岡市で「第68回福岡県学校図書館コンクール」の表彰が行われ、上広川小学校が「特色ある活動」の分野で奨励賞を受賞しました。上広川小学校は独自の活動として、たてわり読書(ペア読書)や朝の読書、読み聞かせ活動、ブック・ストリート(環境づくり)などに取り組んでいます。

図書館では、毎日たくさん子どもたちが進んで読書をしています。地域の皆さまもぜひ学校を訪れ、子どもたちの読書活動や学習の様子をご覧ください。

元気に練習中！ 中広 Jr ソフトボールクラブ



夏季は毎週(水)・(土)、冬季は毎週(土)と月2回の(日)に、中広川小学校グラウンドで練習しています。

問 牧野
090・5929・8610



中広 Jr ソフトボールクラブは、「勉強します！挨拶します！ソフトボールします！」を合言葉に、男女で仲良く、元気に練習していきます。見学や体験など、ぜひお気軽にお越しください！

× キシコを感じる3時間 ヒロカ1ワールドフェスティバル

2月18日(日)、はなやぎの里で
第1回目の「ヒロカ1ワールドフ
ェスティバル」が行われました。
1つの国を取り上げ、その国の文
化を再現するというもので、今回
の国は「メキシコ」。参加した人々
は、揚げタコスなど
のメキシコ料理を味
わったり、サルサダ
ンスを楽しんだりし
たほか、子どもたち
はピニャータ割りに
も挑戦しました。



古の歌で大盛り上がり！

百人一首新春図書館かるた会

1月27日(土)、町民交流センタ
ー「いこつと」で百人一首かるた
会が行われました。小学生からお
じいちゃんおばあちゃんまで計22
人が参加し、古くから親しまれる
歌を楽しみました。
かるた取りでは、小学生が年長
者を圧倒するグループや、おの
の自分の陣地をつくって挑むグル
ープなど、それぞれで異なる展開
を見せました。また、坊主めくり
では、歌が読めずにメガネを貸し
合ったり、最後に坊主が出てどん
でん返しとなったりなど、勝敗に
関わらずみんなで笑い合う姿が印
象的でした。

3月3日はひな祭り♪ ハグハグ ひな人形を作ろう！

2月18日(日)、子育て支援セン
ター「ハグハグ」でひな人形作り
が行われました。子どもたちは厚
紙に顔を描いたり、お花紙を折つ
て服を作ったりして、お内裏さま
とお雛さまを完
成させました。
それぞれ作った
作品を見せ合う
様子も見られ、
心が温まりまし
た。

